

Cleopatra

EGIPTO

69 a.C

Fecha de nacimiento

30 a.C

Fecha de fallecimiento



FARAONA

Área en donde sobresalió

"Prefiero morir de pie, defendiendo mis ideales, que vivir de rodillas frente a mis enemigos.".

DATOS DE VIDA

Cleopatra era miembro de una antigua dinastía griega que se había apoderado de Egipto en el año 305 aC.

Cuando su padre murió en el 51 a. C., Cleopatra, que entonces tenía 18 años, se vió envuelta en una controversia sobre cuál de los hijos de Ptolomeo XII debería gobernar Egipto. Al principio, gobernó junto con el joven Ptolomeo XIII, incluso casándose con él en una especie de guiño a la tradición egipcia. Pero el joven rey quería el trono para sí mismo, y pronto estalló la guerra civil cuando formaron facciones para ayudarlos a obtener todo el poder. En respuesta, Cleopatra huyó brevemente a la Siria controlada por los romanos.

Cleopatra recurrió a Julio César, entonces un general y político que intentaba convertirse en el único dictador de Roma, en busca de ayuda para recuperar su trono.

En el 47 a. C., Ptolomeo XIII se ahogó en el río Nilo cerca de Alejandría. Con Egipto en manos de César, Cleopatra recuperó el trono, se casó rápidamente con su hermano de 12 años, Ptolomeo XIV, y lo declaró su co-gobernante. Cleopatra dio a luz a un niño que sus contemporáneos supusieron que era el hijo de César, a quien llamó Cesarión.

Después de la muerte de Julio César, la faraona pretendía impresionar, y funcionó. Casi de inmediato, inició una tórrida relación amorosa con el nuevo general (Antonio), quien se mudó a Alejandría para estar con ella.

Después de una batalla en el año 30 a. C., la reina egipcia se dió cuenta de que las tropas de Antonio se dirigían a la derrota total. Así que se atrincheró en su mausoleo real y le dijo a Antonio que planeaba suicidarse. En respuesta, Antonio se apuñaló y finalmente murió en sus brazos.

Cleopatra intentó negociar con Octavio, el antiguo co-gobernante de su amante, pero cuando se dio cuenta de que él tenía la intención de llevarla cautiva y exhibirla por las calles como premio, volvió a atrincherarse en su tumba con algunos sirvientes y se suicidó, probablemente con veneno. El gobierno de su dinastía había terminado y Roma se apoderó de Egipto.